



Es un honor presentar este libro innovador que surge del pensamiento reflexivo de los doctorantes del CEPIES - UMSA redefiniendo el campo de los diálogos epistémicos, no solo representa un compendio de ideas frescas y visiones audaces, sino también un testimonio del vigor intelectual y la diversidad de enfoques en la epistemología contemporánea.

El libro se organiza en torno a una serie de ensayos que exploran temas cruciales dentro del campo. Desde la crítica de las teorías tradicionales de la justificación hasta la aplicación de modelos epistémicos en contextos interdisciplinarios, cada capítulo ofrece una reflexión profunda y bien fundamentada. Los autores, todos ellos doctorantes en diversas instituciones académicas, no solo demuestran un dominio claro de la teoría epistemológica, sino también una habilidad impresionante para aplicar estas ideas a problemas reales y contemporáneos.

Uno de los aspectos más destacados de este libro es su enfoque en el diálogo académico. A través de debates cuidadosamente estructurados y análisis críticos, los doctorantes no solo presentan sus propias ideas originales, sino que también responden a las contribuciones de sus pares. Este enfoque colaborativo no solo enriquece cada ensayo individualmente, sino que también refleja la importancia del intercambio intelectual en la formación de nuestras creencias y en la construcción del conocimiento colectivo.

Además de la riqueza conceptual, este libro también destaca por su estilo accesible y claro. Los autores han logrado transmitir ideas complejas de manera que sean comprensibles y atractivas para un público amplio, desde estudiantes de filosofía hasta académicos establecidos en el campo de la epistemología.

En resumen, el libro "Diálogos Epistémicos en el Doctorado y Posdoctorado CEPIES – UMSA Gestión 2024" es una contribución valiosa y estimulante al estudio de la epistemología contemporánea. Representa no solo el talento y la dedicación de sus autores, sino también un paso adelante en la evolución del pensamiento epistémico. Invito a todos los interesados en explorar los desafíos y las promesas de la epistemología contemporánea a sumergirse en este fascinante libro y a participar en el debate continuo sobre cómo conocemos y justificamos nuestras creencias en el mundo actual.



**DIRECTOR**

CENTRO PSICOPEDAGÓGICO Y DE INVESTIGACIÓN EN EDUCACIÓN SUPERIOR  
UNIVERSIDAD MAYOR DE SAN ANDRÉS